
  平成２８年７月  日 

総 務 大 臣 殿 

 

東京都西東京市芝久保町五丁目８番２号 

株 式 会 社 エ フ エ ム 西 東 京                     

代 表 取 締 役   鈴 木 信 克 

 

 

 

放送番組審議会議事録の提出について 

 

 

 

 標記について、放送法施行令第 7条第 3号の規定により、下記の書類を添えて提

出します。 

 

 

記 

 

   番組審議会議事録（第１１１回、平成２８年７月２０日開催） 

 



第１１１回 エフエム西東京放送番組審議会議事録 

 

１  開催年月日 平成２８年７月２０日（水）１９時～２０時 

２ 開催場所 エフエム西東京会議室 

３ 委員出席 

委員総数   ６名 

出席委員数  ４名 

出席委員の氏名 伊藤裕史、伊藤理香、小松真弓、賀陽智之 

欠席委員の氏名 山本恒安、池田浩和 

放送事業者側出席者名 鈴木、横山、仁平 

４  議題 

・ 新任委員及び退任委員についての報告 

・ 副委員長が不在の為選出の要あり。選出について今回は欠席者もいるため全員

が出席している時に改めて互選とする 

・ 番組「Ａｒｔ Ｒａｄｉｏ～西東京市文化芸術振興会より」並びに「こうのと

りラジオ（仮）」の審議 

・ 最近のエフエム西東京の状況報告 

５ 議事の概要 

・ 副委員長が不在となったため選出の必要があるが今回は欠席者もいるため、全

員がそろっているときに互選とする事で全員一致となった 

・ あらかじめ送付した番組を録音したＣＤを聞いて頂き審議 

６  審議内容 

・ 番組「Ａｒｔ Ｒａｄｉｏ～西東京市文化芸術振興会より」について 

池田：組織の存在を番組を通じて初めて知った 

小松：番組冒頭の田島ルーフィングの CMが面白い 

   ホストの語り口が良い ゲストへの対応も敬意をもって対応していた 

   番組全体の音レベルのバランスは差がなく聞きやすかった 

   チラシの説明をラジオとして上手く説明していた 

賀陽：音楽が少ない（短い） 

伊藤（委員長）：３０分という番組で曲がしっかり入ると聞きやすい 

   地元に根差した組織（芸術振興会）音楽に頼らないくてもよい 

横山：提供元のタジマルーフィングについて 

   地元地域でも活動を行っており組織に加盟しており音楽に理解を持 

     っている 

   音楽は構成によっては２曲流す場合もある 

伊藤：地元密着で活動している方が嬉しくなる様な内容で良い 

    

 

 

 



・ 番組「こうのとりラジオ（仮）」について 

池田：ワイワイネットの活動の取り組み等が理解できた 

   市内の子供食堂へ食材を届ける方法等も紹介すると良かった 

 

 小松：声が聴きやすかった 

    エンディングとかぶせて話す手法等もよかった 

    番組内での音の大小の差が気になる部分があった  

 賀陽：MC の口調がゆっくりと話して頂きとても聴きやすかった 

 伊藤（委員長）：地域の子育てに関する話題はとても良い題材であると感じる 

    番組構成もよかった 

 仁平：番組について補足説明 

 伊藤：子供の貧困について取り上げられることが多くなっている中で 

    子供食堂の活動について良く理解できた 

    こういった活動を行っている方がいるという事をもっと広めて頂きたい 

 

７ 審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

・ 特になし 

 

８ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法

及び年月日 

・ 特になし 

 

９ その他の参考事項 

・最近の放送局としての活動報告（横山） 

・ 次回は、2016年 9月 21日（水）19時から FM 西東京会議室にて 

以上 


